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在中国投资区块链项目是否有前途？

2018年伊始，区块链成为最热门的关键词，目前1175家区块链创业公司在美国、
欧洲及中国等国家和地区站住了脚跟。中国全球区块链支出排列第三。那么，在中
国投资区块链是否切实可行呢？ 

首先要明确一点，投资区块链具有很高风险。区块链技术仍处于早期阶段，多数区
块链应用都处于试验阶段。能源消耗，犯罪活动，价格操纵，税收和立法等许多问
题和障碍需要克服。没有人知道哪些"区块链+"行业将在几年内成为国内主导，大
规模采用也尚未开始，再者市场波动很大，可以很容易地操纵，而且区块链技术的
法规和法律地位尚不确定。鉴于此，区块链技术具体的落地过程应当审慎。 

其次，区块链技术非常有前途。据Coindesk2月发布的《2018年区块链行业报告》
预计，至2025年，区块链的企业级应用的年营收将达到199亿美元（2016年该数
据约为25亿美元），复合年增长率约为26.2%.区块链技术是用于解决世界上困难挑
战的强大工具。这门技术已经在改变大部分世界的工作传播和访问信息的方式。 

今年3月，中国版权保护中心力推建立数字版权唯一标识（DCI）体系。区块链技术
也被应用于DCI体系的构建中，可实现以数字作品版权登记、费用结算、监测取证
为核心的版权公共服务的创新。今年4月，"元链星系"和"一起来捉妖"等区块链游戏
，圈粉全国人民。中国各高校开设区块链课程。今年5月，区块链技术国家标准计
划公布，并预计2019年底完成。嘉楠耘智申请赴港IPO.中国二三线城市在区块链上
的布局早已起跑。 

中国区块链产业已经起步，风险与发展并存，虽有风险，但有切实可行的前景。那
么，在中国投资区块链产业是否有切实可行的方法呢？ 

自问：是否面临政策或监管风险？这是投资区块链项目前，必须考虑的问题。不仅
仅是在中国，在世界范围内区块链都面临着这个问题，这也是每个项目面临的潜在
风险。目前，中国区块链技术专利申请和区块链投资增速均已超过美国，但监管政
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策仍然居多。 

自学：加强自我学习。要做到有效投资，最重要的还是要加强区块链知识的学习，
逐步在实践中形成自己的认知模式，提高自身判断的能力。 

分散投资：风险管理和多样化。这是一种分散投资的做法。由于区块链市场非常新
，波动很大，投资区块链的最佳方式是通过分散投资组合来最大限度地降低风险。 

当然，没有确保利润和保证不亏损的方法策略。中国投资区块链产业是否可行？取
决策略、时机、运气等诸多条件。区块链应用刚刚开始，与互联网的早期阶段类似
，有风险，有前途，有奖励。随着时间的推移，当区块链市场的发展趋势渐渐明朗
化，风险减低的同时，也将降低获得奖励的概率。
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